

# LES DIAMANTS à moitié prix

Au palmarès des symboles du luxe, le diamant figure incontestablement au premier rang.

Pierre légendaire et extrêmement chère, il reste souvent inaccessible. Pourtant, il est possible d'acheter des diamants à des tarifs accessibles à tous (ou presque...).

## Différentes sociétés vendent des diamants à prix cassé sur le Web.

Nous détaillons ici l'offre d'une société en particulier, nous citons en fin d'article d'autres fournisseurs possibles : à vous de comparer !

La société **Celinni**® est spécialisée dans l'achat et la revente de diamants depuis 1967. Reconnu dans le milieu des diamantaires, elle approvisionne en pierre les plus grandes maisons françaises du luxe. Son PDG, **David Sussman**, représentant de la 6<sup>e</sup> génération d'une longue lignée de diamantaire, est l'un des rares Français membres de la bourse du diamant d'Anvers.

Il a décidé de révolutionner la vente de diamant auprès des particuliers. Pour cela, il a créé un site internet où les pierres seraient vendues jusqu'à 50 % moins chères que dans les circuits classiques.

**Comment peuvent-ils proposer des tarifs aussi bas ?** Tout simplement grâce au fait que Celinni est grossiste auprès des détaillants depuis de nombreuses années, et que les tarifs proposés aux acheteurs particuliers sont proches de ceux proposés aux professionnels.

**Ndlr :** il reste à voir si ces derniers apprécieront...

D'autre part, la vente se fait uniquement par l'intermédiaire du site internet. Cela permet bien évidemment de minimiser les frais de personnel, de boutique luxueuse...

Vendre des pierres précieuses à des professionnels est pour ainsi dire le pain quotidien du diamantaire. Mais vendre ces mêmes pierres à des particuliers qui n'y connaissent pas grand-chose est une tout autre affaire. En effet, comment justifier des écarts de prix parfois faramineux entre deux diamants qui semblent identiques à l'œil du néophyte ?

**C'est pour quoi le site de Celinni est très pédagogique pour les internautes.** Il explique clairement les notions de forme (poire, marquise, radiant, etc.), de poids (mesuré en carat), de couleur et de pureté. Ce sont ces quatre éléments, ainsi que l'état de l'offre et de la demande, qui permettent de fixer le prix d'un diamant.

Le site propose de faire son choix dans le plus grand stock de diamants en France. A l'heure actuelle, ce ne sont pas moins de 49 000 diamants que la société a en stock : le moins cher vaut 211 €, et le plus précieux dépasse le million d'euros. L'internaute a la possibilité de sélectionner les diamants qui l'intéressent en fonction des quatre éléments précités, ainsi que, bien évidemment, de son prix. Si besoin, il est même possible de remplir un formulaire avec ses souhaits, et de laisser les experts de Celinni sélectionner des pierres à sa place. **On le voit donc, tout est fait pour faciliter la tâche du néophyte qui veut acheter une pierre précieuse.**